

Gotong Royong Somagede: Warga dan TNI Bangun Jalan Idaman

Agung widodo - JATENG.TELISIKFAKTA.COM

Mar 5, 2026 - 10:43



(Foto Dok): Warga bersama personel Satgas TMMD dari Kodim 0709/Kebumen bahu-membahu mempercepat pengerjaan rabat beton yang menjadi salah satu sasaran fisik pembangunan Desa Somagede, Kecamatan Sempor, Kabupaten Kebumen, Rabu (5/3/2026).

KEBUMEN- Di tengah terik matahari Desa Somagede, Kecamatan Sempor, Kabupaten Kebumen, pada Kamis (5/3/2026), terjalin sinergi luar biasa. Semangat gotong royong membunyah saat warga bersama personel Satgas TMMD Reguler ke-127 dari Kodim 0709/Kebumen bahu-membahu mempercepat

pembangunan rabat beton jalan desa. Kehangatan kebersamaan ini tak hanya sekedar membangun infrastruktur, namun juga merajut erat tali persaudaraan.

Sejak fajar menyingsing, warga berbondong-bondong mendatangi lokasi proyek, membawa ember-ember berisi batu koral. Ember-ember itu kemudian menjadi bagian dari proses kreatif mesin molen yang tak henti berputar, mengubah pasir, semen, dan kerikil menjadi adukan beton kokoh. Inilah wujud nyata kepedulian yang tercurah untuk kenyamanan bersama.

Para ibu dan bapak saling bergantian mengangkut material, senyum tak lepas dari wajah mereka meski keringat membasahi. Sementara itu, anggota Satgas TMMD sigap mengatur setiap detail pengecoran, memastikan setiap sentimeter jalan yang terbentang akan kuat dan tahan lama. Suasana kerja yang riuh rendah dipenuhi tawa dan canda ringan, menciptakan atmosfer yang jauh dari kata melelahkan.



Kento (37), salah seorang warga Somagede mengungkapkan kebahagiaannya dapat berkontribusi langsung.

"Senang sekali bisa ikut membangun jalan ini. Dulu kalau musim hujan, anak-anak sekolah susah lewat. Sekarang, kalau jalannya sudah bagus, mereka pasti lebih nyaman," tuturnya dengan sorot mata penuh harap.

Komandan Kodim 0709/Kebumen, Letkol Inf Eko Majlistyawan Prihantono, yang juga menjabat sebagai Dansatgas TMMD Reguler ke-127, tak henti-hentinya mengapresiasi dedikasi warga.

"Partisipasi masyarakat adalah denyut nadi utama TMMD. Kekuatan dari kebersamaan antara TNI dan warga inilah yang membuat segala sesuatu berjalan lebih lancar dan hasilnya dapat langsung dinikmati," ujarnya.

Beliau menambahkan, pembangunan rabat beton ini diharapkan tidak hanya memperlancar arus mobilitas warga, tetapi juga membuka pintu kemudahan bagi transportasi hasil pertanian dan menggerakkan roda ekonomi desa. Program TMMD Reguler ke-127 ini terbukti menjadi jembatan kokoh yang menguatkan kemanunggalan TNI dan rakyat, di mana pembangunan fisik beriringan dengan penguatan semangat persatuan.

([Wartamiliter](#))